



Este sábado se realizará la primera cicletada cultural en San Felipe

Con el objetivo de promover actividades culturales y deportivas que enriquezcan la vida de San Felipe, este sábado 22 de febrero se desarrollará la primera cicletada cultural de la comuna. Esta iniciativa cuenta con una propuesta que fusiona deporte y gastronomía, buscando ofrecer una experiencia única a los participantes.

La actividad está organizada por tres cafeterías locales: 'Las Artes y Oficios', dirigida por **Karen Larsen Salinas**; 'Umbrella Coffee', a cargo de **Lorena Victoria Vidal Contreras**; y 'Delicias Vale', de **Vale-**

ria Carolina Lazo Raasch. Además, se cuenta con el apoyo del gestor cultural **Claudio Acevedo** y el periodista **Felipe Faúndez Mansilla**, del 'Canal de Faúndez'.

El recorrido incluirá varias paradas gastronómicas y *tours* por los puntos patrimoniales más importantes de la ciudad. La travesía comenzará a las 07:30 de la mañana en Umbrella Coffee, para luego recorrer diferentes puntos históricos ubicados en las alamedas O'Higgins, Maipú, Chacabuco y Yungay.

A continuación, los participantes disfrutarán de una

parada en Delicias Vale, donde se ofrecerán ensaladas de frutas y copas de helado, además de una charla sobre ciclismo, según explicó Valeria Lazo.

El recorrido continuará con una visita al Cementerio Municipal de San Felipe, la Iglesia El Almendral y finalmente a Las Artes y Oficios, el punto de cierre de la cicletada. «Aquí se hablará sobre El Almendral, y los ciclistas disfrutarán de un jugo de tuna, nuestra especialidad, acompañado de un galletón de avena. Luego, subiremos al cerro Yevide para tomar una foto», comentó Karen Larsen.

Este proyecto nació como una colaboración entre los organizadores, quienes se dieron cuenta del gran valor histórico que posee San Felipe, una ciudad con importantes hitos que muchos desconocen.

Claudio Acevedo, encargado de guiar el *tour* por los puntos patrimoniales de las alamedas, destacó la relevancia de esta iniciativa. «Nos hemos dado cuenta que San Felipe ha dejado de ser una ciudad de esencia agrícola, tenemos

• **Para participar, los interesados deben contactar a los organizadores a través de sus cuentas de Instagram y completar un formulario.-**

en nichos que tengan otra actividad comercial y por supuesto, también cultural, y esta es una muy buena oportunidad que tenemos, apoyando a la actividad de la Ruta del Café con la consideración de cada uno de estos aspectos históricos que hay en la zona, que muchos no conocemos cómo son los que están en la alameda y El Almendral», expresó.

Los organizado-



Este sábado 22 de febrero se desarrollará la primera cicletada cultural en San Felipe.

res invitan a la comunidad a inscribirse hasta el viernes 21 de febrero para participar en esta innovadora actividad. «Ojalá que todos los meses podamos contar con gente interesada en participar en este tipo de actividades, para que se

deje de decir que San Felipe es fome. Los invitamos a inscribirse en la cicletada, pueden hablarnos a las cuentas de Instagram de las cafeterías y les enviaremos el formulario para que se inscriban», concluyó Lorena Vidal.



Vista de San Felipe desde el cerro Yevide de El Almendral.



Organizadores de la actividad cultural.